

RESULTADOS Y SELECCIÓN DE LA CONVOCATORIA PARA PROGRAMA PILOTO DE PUEBLOS QUE APRENDEN

La Asociación estratégica del programa Erasmus+ “Pueblos que Aprenden: Ciudadanía, emprendimiento, patrimonio y educación ambiental para el desarrollo rural sostenible” (LEARNING VILLAGES: CITIZENSHIP, ENTREPRENEURSHIP, HERITAGE & ENVIRONMENTAL EDUCATION FOR RURAL SUSTAINABLE DEVELOPMENT (ref. 2020-1-ES01-KA227-ADU-096064) publica los resultados de esta convocatoria marcados principalmente por la distancia. Con los pueblos que han participado conformaremos una red virtual de pueblos que aprenden y una Comunidad de Conocimiento Compartido y Aprendizaje Permanente, abierta a nuevas incorporaciones y condicionada a la firma de un acuerdo por parte del ayuntamiento. El listado de estos pueblos, primeros participantes en la red es: Espeja de San Marcelino, Espejón, Alcubilla de Avellaneda, San Xoán de Río, Espeja de San Marcelino, Beteta, Alcaracejos, A Pobra de Trives, Larouco, Abaurreagaina / Abaurrea Alta, Villagarcía de la Torre, Villar del Río (Soria), Almendros (Cuenca), Garganta de los Montes, Belorado

PUEBLOS SELECCIONADOS

Teniendo en cuenta, prioritariamente, los condicionantes presupuestarios, la concentración de recursos y la distancia a la sede de los coordinadores, así como la motivación en participar, los pueblos seleccionados para ser “Pueblos que aprenden” en este programa piloto son:

- Torreorgaz
- Torrequemada

Además de pertenecer a la red virtual en estos pueblos se llevarán a cabo las acciones presenciales del proyecto.

Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union

